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平成２６年第１回宇土市議会定例会 質疑・一般質問 

【日程】 

平成２６年２月２０日（木） 野口議員，中口議員，芥川議員，樫﨑議員 

       ２月２１日（金） 九谷議員，平江議員，福田議員 

       ２月２４日（月） 休会 

 

番号 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 

１ （1）市施設の利用者数 

要旨 

① あじさいの湯，過去 10年の利用者数 

② 宇土マリーナ，過去 5年の利用者の推移 

③ 指定管理委託で企画力をどう考えるか 

 

 

健康福祉部長 

経済部長 

企画部長 

野口修一議員 

（2）認知症，知的障がい者 

要旨 

① 特別養護老人ホームの入所者数と待機者数 

② グループホーム，小規模多機能ホームの利用者で認知症の

比率 

③ 若年性認知症の数と居場所（デイサービス，ショートステ

イ等）について 

④ 支援クラス児童の学童保育について 

 

 

健康福祉部長 

健康福祉部長 

 

健康福祉部長 

 

健康福祉部長 

教育部長 

（3）地域のブランドづくり 

 要旨 

① ご当地ナンバーについて 

② 一次産業と地域食文化との連携 

 

 

市民環境部長 

経済部長 

２ （1）職員の非違事案の未然防止対策について 

要旨 

① 過去 3年間の職員の非違事案（交通事故を含む）の現状と

対策について 

② 職員への地公法を含めた職務倫理教養及び研修状況につい

て 

 

 

総務部長 

教育部長 

総務部長 

教育部長 

中口俊宏議員 

（2）安全・安心・元気なまちづくりについて 

要旨 

① 安全・安心なまちづくりの具体的施策の推進状況について 

② 本市における昨年の犯罪の発生状況と防犯対策について 

 

 

企画部長 

市民環境部長 

３ （1）子どもの読書環境の推進について 

要旨 

① 「読書通帳」の導入で読書意欲を高める取り組みについて 

② 3歳児を対象とした「セカンドブック」事業について 

 

 

教育部長 

健康福祉部長 

芥川幸子議員 



 2 

（2）福祉サービスの向上について 

要旨 

① 読み書きが困難な方への支援について 

 ア．「音声コード」による目の不自由な方への情報提供につ

いて 

 イ．代読・代筆支援について 

② 「ヘルプカード」の普及促進について 

健康福祉部長 

（3）通学路の交通安全確保について 

要旨 

① 通学路の安全対策のこれまでの経過と来年度の取り組みに

ついて 

教育部長 

４ （1）学校給食について 

要旨 

① 学校給食におけるノロウイルス対策は。衛生管理目的の調

査は行っているのか 

 ア．給食センター 

 イ．米飯センター，パン工場 

② 学校給食に異物混入した場合の判断 

 ・岐阜県可児市クロバネキノコハエ混入等 

③ 緊急時，給食対策は 

 ア．緊急時に給食の変更があったと聞くが 

 イ．給食輸送中事故等にあった場合の対策 

 ウ．全国学校栄養士協議会開発の「救給カレー」について 

 

 

教育部長 

 

 

 

教育部長 

 

 

教育部長 

教育部長 

市長 

樫﨑政治議員 

（2）生存権を保障する生活保護について 

要旨 

① 生活扶助基準額の減額についての他制度への影響は 

② 生活保護の実態は。生活保護人員，世帯，保護率，保護世

帯のうち高齢者，障がい者，母子家庭の割合 

健康福祉部長 

 

５ （1）土木工事発注について 

要旨 

① 平成 23年～25年度の 10月・11月・12月の入札を伴う発

注件数と落札総額について 

建設部長 九谷新吾議員 

（2）嘱託員・区長の選挙活動（運動）について 

要旨 

① 公職選挙法での嘱託員の地位利用による選挙運動について 

② 市長は嘱託員・区長の選挙活動（運動）についてどのよう

な見解を持っておられるのか 

 

 

選挙管理委員

会事務局長 

市長 
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６ （1）船場川蔵再生事業について 

要旨 

① 蔵の建設・管理・運用はどのようになっているのか 

② 県・市の助成金額と寄付金等の収支について 

③ これまでまちづくりとして蔵の会と同様にハード面への支

援団体はあったか。あるならば，その支援団体の内容は 

④ 12 月に閉店したレストランの撤退した理由はどのように

把握しているか。また，その後について掌握をされている

のか 

⑤ 蔵の会は収支報告と現況について一口蔵主への報告がなさ

れていないようだが，指導・監督はされているのか 

企画部長 平江光輝議員 

（2）本町 6丁目駐車場の土地取得の経緯について 

要旨 

① 土地取得を決定したのはいつか 

② 土地取得の利用計画書は作成されたか 

③ 土地取得前に用地使用の目的と利活用について地元 5 丁

目・6丁目に打診と協議をされたか 

経済部長 

７ （1）水道事業について 

要旨 

① 今後の水需要の見通しについて 

② 水道企業団からの水購入後の経営状況と今後の見通しにつ

いて 

③ 企業団との契約単価，受水量の見直しが必要と思うがどう

か 

 

 

建設部長 

建設部長 

 

市長 

福田慧一議員 

（2）消費税増税について 

要旨 

① 地域経済，市民生活にどう影響を与えると考えているか 

② 店舗などのリフォーム助成を 

③ 県下１４市での施設使用料の課税はどうなっているか 

 

 

市長 

経済部長 

教育部長 

（3）介護保険について 

要旨 

① 国の介護見直しと市の対応について 

② 介護施設の問題はどうするのか 

 

 

健康福祉部長 

健康福祉部長 

市長 

 

※ 質問内容・答弁者等は変更になる場合があります。 

 


